**Sujet :** [INTERNET] commentaire sur remblais **De :** "exploi95@yahoo.fr" <exploi95@yahoo.fr>

Date: 03/09/2021 18:35

Pour: "pref-icpe@val-doise.gouv.fr" cpe@val-doise.gouv.fr>

Monsieur Le préfet,

J'habite personnellement au village (rue du Merisier ) de Puiseux en France. L'extension du chantier ne me gêne absolument pas. Je travaille sur la nouvelle ZAC de Louvres et je suis bien content que mon entreprise a pu construire et DONC évacuer des terres inertes afin de bâtir son entrepôt et donc m'a permis de trouver un emploi à coté de chez moi et ainsi profiter de ma famille soir alors qu'avant je passais 1 heure dans les transports.

Certains comprennent les travaux de Grand Paris mais ne veulent pas des terres inertes chez eux. C'est comme ceux qui râlent car ils ont pas de réseaux téléphoniques mais ne veulent pas les antennes chez eux. Idem pour les bobos écolos qui veulent de l'énergie verte pas mais surtout d'éoliennes proches de leurs maisons.

Le nord du bassin parisien va évoluer c'est sur et envoyer les terres à l'autre bout de la région n'est pas très écologique d'un point de vue d'émission deCO2 par les camions.

Il est vrai que le chantier provoque quelques nuisances sonores, mais je préfère cela à des désordres nocturnes dans certaines banlieues la nuit et quotidiens!!

Quand je suis arrivé sur le village, je n'ai entendu personnes se plaindre de la nouvelle ZAC ( où je travaille pour rappel ).

Je vous remercie, Monsieur le Préfet, d'avoir pris du temps pour lire mon message.

Un citoyen D. U